
子
供
た
ち
も
小
さ
い
頃
は
番
楽

を
喜
ん
で
や
っ
て
る
ん
で
す
が
、

中
学
、
高
校
に
進
学
す
る
と
や
め

て
し
ま
う
ん
で
す
よ
ね
。
も
う
一

度
、
子
供
た
ち
と
一
緒
に
取
り
組

む
も
の
を
見
つ
け
よ
う
と
思
っ
て

い
る
ん
で
す
が
、
町
内
に
は
子
供

が
少
な
い
し
、
代
野
番
楽
を
残
し

て
い
る
た
め
に
は
、
会
員
を
集
め

る
地
区
を
広
げ
て
い
く
こ
と
も
考

え
な
い
と
い
け
な
い
の
か
な
。
頑

張
っ
て
再
開
さ
せ
た
会
員
も
高
齢

化
し
て
き
て
る
し
、
健
康
な
う
ち

に
後
継
者
が
育
っ
て
く
れ
れ
ば
良

い
な
と
思
い
ま
す
。

元
旦
の
奉
納
の
と
き
は
、
町
内

中
に
呼
び
掛
け
を
し
て
い
る
ん
で

す
が
、
も
っ
と
も
っ
と
Ｐ
Ｒ
す
る

機
会
が
あ
れ
ば
色
々
な
所
で
披
露

し
て
、
こ
の
番
楽
を
多
く
の
皆
さ

ん
に
知
っ
て
も
ら
い
た
い
と
思
っ

て
い
ま
す
。

小
学
３
年
生
ぐ
ら
い
の
と
き
に

露
払
い
を
舞
っ
た
ん
で
す
が
、
も

の
す
ご
い
プ
レ
ッ
シ
ャ
ー
が
あ
っ

た
の
を
覚
え
て
い
ま
す
。
よ
く
怒

ら
れ
て
練
習
し
て
い
ま
し
た
け
ど
、

小
さ
い
な
が
ら
完
璧
で
な
く
て
も
、

し
っ
か
り
や
ろ
う
っ
て
。

中
学
校
に
入
っ
た
頃
に
や
め
て

し
ま
っ
た
ん
で
す
け
ど
、
少
し
で

も
番
楽
に
か
か
わ
る
こ
と
が
で
き

て
良
か
っ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。

今
も
新
聞
な
ど
で
見
掛
け
る
と
、

皆
さ
ん
頑
張
っ
て
る
ん
だ
な
っ
て

思
い
ま
す
。
自
分
が
生
ま
れ
育
っ

た
こ
の
地
区
に
、
こ
う
い
う
伝
統

が
残
っ
て
い
る
の
っ
て
す
ご
い
で

す
よ
ね
。

簡
単
に
残
っ
て
い
く
も
の
で
も

な
い
だ
ろ
う
し
、
も
し
、
も
う
一

度「
一
緒
に
や
ろ
う
」っ
て
声
を
掛

け
ら
れ
た
ら
、
か
か
わ
っ
て
い
き

た
い
で
す
ね
。

広報市民リポーターだより No.2 代 野 番 楽

「
代
野
番
楽
」を
多
く
の
皆
さ
ん
に

知
っ
て
も
ら
い
た
い

取材を終えた数日後、郷土芸能保存協会４０周年記念

式典で代野番楽を披露した皆さん。勇ましい武士舞い

と、ステージ上いっぱいに動き回る獅子の舞いは、見

る人を魅了しました。

その姿からは、３００年近くも受け継がれてきた伝統芸

能を守り、途絶えさせてはいけないという、皆さんの

強い思い入れと責任感がひしひしと感じられました。

会員が８人しかいない今、皆さんが抱える一番の悩

みは後継者不足でした。しかし、この代野番楽を保存・

継承していくために頑張る会員の皆さんを、町内だけ

でなく地域のみんなで支えてていかなければならない

んだと感じました。私たちも文化継承に一役を担うこ

とができるんですよね。

私も元旦には足を運んで、保存会の皆さんの雄姿に

エールを送りたいと思います。餅まきもあるそうです

し、皆さんもぜひ「代野番楽」を見に来ませんか。

元旦は代野番楽を見ましょう

し
ん
せ
い

代
野
町
内
会
常
会
長

佐
藤
新
正
さ
ん（
代
野
）

たた
いい

私
た
ち
も
応
援
し
隊

（国道７号「田代大橋」手前を山瀬
ダム方面に向かい約７００ｍ）

と き １月１日（木）１０時
ところ 代野稲荷神社

番
楽
に
か
か
わ
る
こ
と
が
で
き
て

良
か
っ
た

露
払
い
を
舞
っ
た
こ
と
の
あ
る

関
敏
彦
さ
ん（
代
野
）
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